

Pressedienst



Neue Auszubildende tauchen ein in die Welt der Finanzen

Am 01.08.2019 begann für sechs junge Leute die Berufsausbildung zum Bankkaufmann/Bankkauffrau in der Kreissparkasse Walsrode.

Nach der Begrüßung durch den Sparkassenvorstand erhielten die Auszubildenden im Rahmen eines einwöchigen Startseminars erste Einblicke in die Vielfältigkeit des Ausbildungsberufes. Dabei wurden erste theoretische sowie praktische Fähigkeiten vermittelt. Außerdem erfuhren die Auszubildenden Wissenswertes über die Unternehmensprinzipien und -strukturen. Anschließend geht es für alle Auszubildenden richtig los: dann sind sie in den Geschäftsstellen der Kreissparkasse anzutreffen, um ihr Wissen in der Praxis zu erweitern.

Auch im nächsten Jahr bietet die Kreissparkasse Walsrode wieder Ausbildungsplätze für den Beruf als Bankkaufmann/Bankkauffrau sowie die Möglichkeit eines dualen Studiums an. Bewerbungen sind bereits jetzt möglich.

Informationen erhalten Sie im Internet unter www.ksk-walsrode.de/karriere.



Bildunterschrift: Tim Edzards, Nico Schollbach, Luisa Brüns, Juliane Dreger
Jona Beskow, Adrian Malzer